

Oui à la liberté d'accès ! Non à la sélection ! (27.2.12)

La Fédération des Etudiants Francophones a lancé officiellement cette semaine sa nouvelle campagne contre la sélection. Les représentants étudiants se doivent d'être vigilants contre toute instauration d'une sélection. Les étudiants ont déjà eu l'occasion d'exprimer leur désaccord envers les projets du ministre Marcourt pour le décret médecine. Mais pour la FEF, le risque existe dans d'autres filières.

Ainsi, l'idée d'un examen d'entrée à l'école Normale a été proposée lors des dernières discussions quant à la réforme des études pédagogiques. Par ailleurs, le ministre s'est déjà montré partisan d'un test d'entrée généralisé à l'université.

Pour la Fédération des Etudiants Francophones, il est important, avec cette campagne de sensibilisation, de faire prendre conscience aux jeunes des dangers de la sélection. Chaque étudiant de la Fédération Wallonie-Bruxelles a le droit de choisir ses études. La FEF défendra coûte que coûte cette liberté d'accès. Elle doit rester la règle générale.

La sélection n'est pas la solution pour faire descendre le taux d'échec des étudiants en première année ! La sélection frapperait d'abord les jeunes issus de milieux défavorisés puisque l'enseignement secondaire en Belgique francophone est un des plus inégalitaires de l'OCDE (étude PISA). Ces étudiants méritent leur chance ! Les étudiants actifs à la FEF se battront pour qu'ils la conservent ! **Les étudiants doivent avoir le droit à l'erreur.** Car un test, lors d'une première session, ne permet en aucun cas de prédire la réussite ou non de l'étudiant.

Instaurer une sélection, c'est ne pas répondre au vrai problème de l'enseignement supérieur : le manque de moyens financiers. Le ministre Marcourt ne veut pas faire le choix d'investir dans l'enseignement, malgré les demandes pressantes tant de recteurs, directeurs que des étudiants. Si nous le laissons faire, **l'accès deviendra un privilège.**

La FEF lance sa campagne contre la sélection en médecine et dans d'autres filières, elles aussi, menacées. La FEF continuera de se battre pour un enseignement supérieur de qualité et libre d'accès pour tous.

**Oui à la liberté d'accès !
Non à la sélection !**